

## Fútbol Sala | Campeonato de Europa

## La Roja quiere el séptimo

España, seis veces campeona continental, supera a Kazajistán en un partido intenso y se medirá mañana en la final a Rusia

España **5**  
Kazajistán **3**

**España:** Paco Sedano; Ortiz, Rivillos, Pola y Pául Campos -cinco inicial-; José Ruiz, Bebe, Andresito, Lin, Alex y Miguélin.

**Kazajistán:** Shamro; Leo, Douglas Junior, Zhamankulov y Doygan -cinco inicial-; Suleimenov, Pershin, Knaub, Grebonos, Pengrin, Taku y Nurgozhin.

**Goles:** 0-1, min. 3; Doygan; 1-1, min. 7; Bebe; 2-1, min. 16; Miguélin; 3-1, min. 17; Raúl Campos; 4-1, min. 26; Alex; 4-2, min. 35; Leo; 4-3, min. 37; Zhamankulov; 5-3, min. 39; Raúl Campos.

**Árbitro:** Sasa Tomić (Croacia). Amarillas a Leo (min. 21) y a Pola (min. 38).

**Belgrado Arena:** 10.000 espectadores.

## Belgrado

España, seis veces campeona continental, hizo buenos los pronósticos al imponerse a Kazajistán (5-3) y ya sueña con alzar su séptima corona continental. La cita será mañana (21 horas) ante Rusia, que en la primera semifinal se imponía 3-2 en la prórroga a la anfitriona Serbia.

España inició el encuentro con dudas y esos momentos de incertidumbre los aprovechó Kazajistán, que en el tercer minuto hizo el 0-1 tras una jugada por la banda derecha de Douglas Junior que culminó Doygan prácticamente debajo de la línea de la portería defendida por Paco Sedano.



El español Alex lanza a portería ante Leo. | EFE

Pero la Roja se rehizo pronto; dominó y pasó el rodillo. Bebe lograba el empate en el minuto 7 y en el 16 Miguélin sacó un misil con su pierna izquierda para poner a España por delante. Pudo de seguido empatar Kazajistán, pero fue España quien aumentaba su

ventaja gracias a Raúl Campos tras asistencia de Rivillos.

En la reanudación Kazajistán, como era de esperar, utilizó el portero-jugador, pero en una de sus intentonas Miguélin robó una pelota a Douglas Junior y Alex, desde el centro del campo y sin

portero, marcó el 4-1. El partido parecía cerrado, pero Kazajistán, a la desesperada, lograba situarse a un solo gol en los minutos finales y llegó a soñar con el empate hasta que Raúl Campos, al culminar una acción colectiva, sentenciaba el triunfo español.

## Atletismo

## La Morgal acoge mañana el Campeonato de Asturias de campo a través

Más de 1.700 inscritos entre el regional escolar y el de la Federación

## Oviedo

Las instalaciones del Centro Regional de Deportes de La Morgal, en Llanera, acogerán mañana el Campeonato de Asturias Escolar y de Federación de campo a través que organiza la Dirección General de Deporte con la colaboración de la Federación de Atletismo del Principado.

Las pruebas de escolares comenzarán a las 11,30 horas con un total de 1.421 inscritos con edades comprendidas entre los 7 y 16 años de las categorías benjamín (376 atletas), alevín (402), infantil (388) y cadete (255) tanto femeninas como masculinas, y casi 200 equipos representando a



Participantes en el campeonato escolar de cross en La Morgal. | LNE

centros de enseñanza y clubes de atletismo.

Por zonas, las que mayor número de participantes tienen inscritos son Gijón, con 231, por delante de Caudal (199), Oviedo (197) y Avilés (188).

De este Regional escolar saldrán la selecciones que participarán en el Campeonato de España en Edad Escolar cadete y juvenil de campo a través que se celebrará el día 21 en Burgos.

De forma paralela al Escolar, y

por segundo año consecutivo, se disputará el Campeonato de Asturias de cross (juveniles a veteranos), en el que está prevista la participación de 300 atletas. A las 9,45 horas saldrán las juveniles, juniors y veteranas (5.000 metros); a las 10,15 lo harán los juveniles, juniors y veteranos (7.000 metros); a las 10,50 se dará la salida a las promesas y seniors femeninas (7.000 metros) y a las 13,50 los promesas y seniors masculinos (10.000 metros).

## Tenis

## Carreño también cae a la primera en dobles en Buenos Aires

## Oviedo

Tras el gran papel logrado en el torneo de Quito, donde alcanzaba los cuartos de final en el cuadro individual y lograba el título en dobles junto al argentino Guillermo Durán, el asturiano Pablo Carreño ha tenido un paso fugaz por el ATP 250 de Buenos Aires.

El gijonés cayó el martes en primera ronda de individuales frente al austriaco Thieme, 19 del ranking mundial y quinto cabeza de serie, y ayer quedaba eliminado junto a Pablo Andújar del cuadro de dobles al perder también en primera ronda por un doble 6-4 ante el español Iñigo Cervantes y el italiano Paolo Lorenzi.

## Fútbol



Ángel Villar. | EFE

## El CSD pide expedientar a Villar por adular la competición

Considera que la Federación prestó ayuda económica al Recreativo y al Marino de Tenerife

## Madrid, Agencias

El Consejo Superior de Deportes (CSD) ha solicitado al Tribunal Administrativo del Deporte (TAD) que incoe expedientes disciplinario al presidente de la Real Federación Española de Fútbol (RFEF), Ángel María Villar Llona, y al vicepresidente adjunto a la presidencia para Asuntos Económicos, Juan Padrón Morales, "tras haber comprobado la documentación y las alegaciones correspondientes a los casos del Recreativo de Huelva y del CD Marino Tenerife-Sur".

"Del análisis de dicha información se desprende que la actuación federativa ha podido ocasionar un agravio comparativo y un menoscabo del principio de igualdad de los clubes al adular gravemente la competición, lo que pondría en cuestión la imparcialidad de los responsables federativos a la hora de tratar a sus asociados. Igualmente podría constituir una actuación para eludir el cumplimiento de la propia normativa de la RFEF", informaba ayer el CSD en una nota de prensa.

El Recreativo, según informaciones periodísticas, habría podido inscribir al equipo las dos últimas campañas gracias a un préstamo de 200.000 euros concedido por la RFEF a través de su Comité de Entrenadores para satisfacer Ika deuda pendiente con el entrenador Joisés Luis Oltra y su cuerpo técnico.

El Marino de Tenerife, ciudad de Padrón, también habría contado con la ayuda federativa en el curso 2012-13 al saldar una deuda con jugadores que formaron parte de su plantel a través del sindicato de futbolistas (AFE).